令和2年度

校長室だより6月号

No. 3

宝達志水町立押水第一小学校 R2.6.22



6月1日から学校が再開されました。4月の登校以来,全校 児童が全員そろって通常日課で授業を受けるのは約2ヶ月ぶり となりました。久しぶりにクラスの友達全員に会えるとあって 張り切って登校する子どもたちの姿が見られました。

あれから3週間余りが経過しました。子どもたちは、子ども同士のかかわり、教師との関りを通して通常の状態に戻ろうとする様子がありありと見られました。運動場の感触を確かめつつ大勢で遊ぶ子どもたちがいたり、久しぶりの授業で自分の考えを出しつつ友との議論を楽しむ子どもたちの姿があったり

しました。このことは、ホームページ、学級通信などを通してご案内いたしました。今後、 生活のリズムに早く慣れるよう、ご家庭でも協力いただければと思います。

さて、臨時休業中は何日かの登校日はあったものの、基本的に各家庭での自主学習が中心となりました。その間、保護者の皆様には大変なご負担をおかけしたことと思います。特に1年生においては、学校生活が始まったばかりです。にもかかわらず、ご家庭で粘り強くかかわって頂いたことを深く感謝する次第です。

人間は社会的な動物であり、集団の中でしか生きられないと言われています。集団の中で 人間関係をつくり、一緒に話をしたり、活動したりして、いろいろな考えに接することで自 我が形成されていきます。いろいろな集団に接すれば、さらに視野が広がります。また、集 団の中でコミュニケーションをとる時に、話を最後まで聞くことや相手の目を見て話すこ と、相手の意見を尊重すること等が基本として挙げられます。それが、大人になった時に、 社会人として生きていくための基本的なマナーであることを学んでいきます。学校教育で は、全教育活動を通して集団学習活動の中で以上のことを念頭に置いて指導しています。

これまでの臨時休業で、学力だけではなく、コミュニケーション能力がフル回転していない状況だったかなと思います。一人でいることよりも集団の中にいることの方が効果的であるとされる部分をより意識しながら指導していきます。そのためには、いろいろな集団、いろいろな人間と交わることを意図的に仕組み、それぞれの意見を交換することで子どもたちの表現力が高まるようにしていきます。

学校では引き続き,新型コロナウイルス感染症への対策を視野に入れながら,授業をはじめ,行事や集団活動を通してコミュニケーション能力を育成していければと考えております。今後の学校の教育活動推進にあたり,ご家庭並びに地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校が再開しました。

再開後の学校の様子です。

6月1日(月)

学校が正式に再開しました。思った以上に落ち着いて授業を受けていました。



5月の下旬から登校日を設定していたこともあり、学校再開の日をスムーズな形で迎えることができました。

写真は、1年生の授業風景です。 どの子も担任の先生のお話をきちんと 聞いていました。他の学年も落ち着い て授業を受けていました。

6月4日(木)



6月8日 (月)

1年生から6年生は、自分の夢を玄 関前の「夢の木」に掲げ、夢をかなえ るための努力目標を立てました。そし て、日々の生活の中で夢の実現に向け て具体的に頑張ることを公表します。

子どもたちは時々,夢の木を見なが ら,自分の目標を確かめています。



19年前のこの日、大阪教育大附 属池田小学校で日本中を震撼させる 事件が発生しました。刃物を持った 男性が次々と幼い児童を切りつけ、 8名の尊い命が奪われました。突然 の想定外の出来事で学校ではとっさ の対応ができませんでした。

突然の出来事が発生しても対応で きるように避難訓練を行っていま

す。この日は、地震・火災の訓練を行いました。いざという時に正しい行動ができるかどうかは日頃の教師の指導や児童の態度に係っているのです。子どもたちは、災害時と同様に真剣に取り組んでいました。

6月9日(火)



「おはようございます」の可愛い声が学校中に響いています。

この日は、1年生のあいさつ運動の日です。すこし 緊張気味でしたが、声を合わせて大きな声で先輩た ちに、あいさつの呼びかけをしていました。1年生 のあいさつに快く応えてくれる上級生もたくさんい ました。とてもすがすがしい光景でした。

6月9日 (火)



本校では、1限前、主要4教科の復習を計画的に行っていましたが、学校再開後も依然と同様、行っています。今年度も学力向上を目指します。どの学年も、真剣に取り組んでいます。エンジンがかかってきました。高学年は、廊下で自己採点をしています。

6月19日(金)



交通安全教室を1,2年生対象にして行いました。

まず、北川尻のお巡りさんのお話を聞き、交通安全協会の方から安全を祈念した鈴を頂きました。そのあと踏切と横断歩道で実地訓練を行いました。

お知らせ

① 臨時休校のため、授業内容の未履修部分があります。そこで、夏休み中 に以下のように授業日を設定しました。

夏期休業期間中の授業日(19日間。土日祝日を除く。)

- ・7月21日 (火) から7月31日 (金) まで
- · 8月6日 (木), 8月7日 (金)
- ・8月18日(火)から8月31日(月)まで※8月18日(火)は午前中のみで、この日から2学期が始まります。

なお通知表渡しは8月3日(月)に行います。

② 今年度は、水泳の授業は行いません。従いまして、夏休み中のプール開放も行いません。新型コロナウイルス感染防止のため、本町の小中学校共通の措置です。